

ELGOIBAR



Un momento de la segunda semifinal de categoría promesas, disputada el pasado viernes. ASKASIBAR/UDALA

El XXXII Torneo de San Antón ya conoce a todos los pelotaris que lucharán por las txapelas el día 17

Las parejas Ramírez-Leonet y Murua-Sotil buscarán el título en promesas, mientras que Rekalde-Landa e Irribarria-Loza jugarán la final sénior

JABI LEON

ELGOIBAR. Tras dos intensas jornadas de competición que han estado marcadas por los cambios de pelotaris que la organización se ha visto obligada a realizar a última hora, todo está listo para que el frontón de la Ikastola acoga este próximo viernes (a las 19.00 horas) las finales de los torneos de pelota de San Antón.

En el XXXII torneo masculino (por parejas) la lucha por los títulos en juego se presenta igualada, tanto en la categoría promesas como en la sénior.

En la final entre los pelotaris



Ekhi Irribarria, que jugará la final sénior formando pareja con Carmelo Loza.

más jóvenes, la disputa por la txapela estará entre la pareja formada por Unax Ramírez y Mikel Leonet (se impusieron en la primera semifinal a Ibarra y Elorz por 22-15) y el dueto Harkaitz Murua-Julen Sotil (vencieron en la segun-

da semifinal a Ibarluzea y Santes-teban por 22-19).

Por su parte, en la final de categoría sénior las parejas que lucharán por el título son las formadas por Xabier Rekalde y Unax Landa (en la primera semifinal ga-

J. LEON

ELGOIBAR. Aita Agirre kulturgunea acogerá el próximo día 22 de enero (a las 19.00 horas) una asamblea extraordinaria organizada por la sociedad montañera Morkaiko. La reunión incluye «la modificación de los estatutos» de la en-

tidad como único punto en el orden del día.

Los estatutos vigentes establecen que el nombramiento de las nuevas directivas se lleve a cabo tras la celebración de unas elecciones y la directiva actual propone modificar ese artículo para posibilitar que el nuevo equipo rec-

tor sea elegido por la asamblea de personas socias.

La directiva de Morkaiko mendizale elkarte ha hecho un llamamiento a todas sus socias y socios para que acudan a la asamblea del día 22 y, al mismo tiempo, para que se animen a incorporarse a las labores directivas.

El festival del viernes se abrirá con el partido por el título del torneo femenino, en el que Amaia Aldai se medirá a Goiuri Zabaleta

narón 22-8 a Xabier Apaolaza y Unai Albeniz) y Ekhi Irribarria-Carmelo Loza (el pasado viernes se impusieron 22-15 a Oihan Etxeberria y Aingeru Bernaola).

En cualquier caso, el festival de pelota del día 17 arrancará con la disputa del III torneo femenino de San Antón (mano a mano y dentro del 4 y 1/2), que este año se decidirá a partido único entre Amaia Aldai y Goiuri Zabaleta; las dos pelotaris en mejor estado de forma en la actualidad.

Las entradas para ver el festival del viernes costarán 5 euros.

Protagonista sin jugar

Aunque finalmente no ha podido jugar, el joven pelotari elgoibartarra Iker Izagirre se ha convertido en uno de los protagonistas del torneo de San Antón de este año.

El club de pelota Lagunak anunció inicialmente su participación en la semifinal de categoría promesas que se iba a disputar el 3 de enero, lo que generó una gran expectación en el pueblo. No en vano, todo apuntaba a que, una década después, la ciudadanía iba a poder ver jugar en el torneo a un pelotari local.

Sin embargo, Izagirre logró clasificarse para la final del campeonato de Gipuzkoa juvenil que tenía que celebrarse ese mismo día 3 (el elgoibartarra se hizo con la txapela), por lo que su participación fue reprogramada para la segunda sesión de semifinales del pasado viernes.

Al final, el pelotari de Elgoibar llegó a esa cita aquejado de mal de manos, por lo que tuvo que renunciar a participar y fue reemplazado a última hora por Harkaitz Murua, otro de los grandes promesas del momento.

El club de pelota Lagunak lamenta no haber podido contar con la participación de Izagirre en el torneo de este año, pero confía en que pueda ser de la partida en ediciones venideras.

Según señalan desde el club «la junta directiva está compuesta por cuatro personas que llevamos varios años llevando a cabo esta función. Por eso, animamos a los socios a participar en la asamblea y les invitamos a sumarse a la directiva para aportar ideas frescas y renovadoras. Esperamos que el llamamiento tenga eco y la asamblea tenga una alta participación en estos momentos tan decisivos para el futuro de la organización».

Tras la asamblea extraordinaria, el club de montaña llevará a cabo una asamblea ordinaria en la que, entre otros temas, se abor-

Xabier Gómez, que ejerció 4 años en la parroquia local, es el obispo de Sant Feliu de Llobregat

J. L.

ELGOIBAR. El azkoitiarra Xabier Gómez, que a los pocos meses de ser ordenado sacerdote acudió a Elgoibar para ejercer como ayudante en la parroquia local, ha sido nombrado por el Papa Francisco nuevo obispo de Sant Feliu de Llobregat.

Xabier Gómez desempeñó su labor sacerdotal en Elgoibar entre 1994 y 1997, años en los que la localidad contó con cuatro sacerdotes en activo (además del propio Gómez, Benantzio Otaegi ejercía como párroco, José Luis Belloso era el responsable de la iglesia de la Magdalena y Joxin Arregi compaginaba su labor en la iglesia parroquial con las eucaristías en diversos barrios rurales).

Tras su estancia en Elgoibar, el nuevo obispo de Sant Feliu de Llobregat decidió profundizar en sus estudios. Así, se licenció en Teología en Salamanca, donde también cursó un Master en orientación e intermediación familiar.

En 2003 ingresó en el orden de los Dominicos y a partir de ahí ha ocupado diversos cargos de responsabilidad; el último como director del departamento de Migración de la Conferencia Episcopal Española.



Xabier Gómez, ya de obispo. ov

dará «la valoración de las acciones de 2024; la presentación y aprobación del balance económico de 2024; el programa de actividades para 2025; el nuevo logo o el reparto de cargos directivos».

Carnets de federados

Morkaiko comunica a sus socias y socios que ya ha recibido los carnets de federados de 2025.

Quienes se han federado este año pueden ir a la asesoría Goar a recogerlos (de lunes a jueves de 9.30 a 14.30 y de 15.30 a 19.30 horas y los viernes en el citado horario matinal).

MUTRIKU



El gigante mutrikuarra Akerbeltz surcando las aguas de Venecia a bordo de una embarcación. PETTICOAT GOVERNMENT

Como en casa en ningún sitio

El pueblo de Mutriku tributó el sábado una clausura bienvenida a su gigante Akerbeltz, que regresó a casa tras siete meses en Venecia

JABI LEON

MUTRIKU. Creado en el año 2003 por el recordado artista mutrikuarra Xiri Andonegi, Akerbeltz, que conforma junto a Mari, Urtzi y Sorgina la comparsa de gigantes de la villa costera, vivió el pasado sábado un día que no olvidará.

El pueblo de Mutriku salió a la calle para darle una calurosa bienvenida; toda vez que el imponente macho cabrío que anima las fiestas locales regresó a su casa después de haber pasado siete meses en Venecia.

Akerbeltz acudió a la emblemática ciudad de los canales para



Numerosos mutrikuarra en la bienvenida tributada a Akerbeltz el pasado sábado. LEA ARTIBAIOK HITZA

participar junto a otros gigantes del planeta en una exposición internacional organizada en el marco de la Bienal de Venecia por el colectivo artístico belga Petticoat Government.

Su inigualable figura llamó la atención de vecinos y visitantes en tierras italianas pero, finalizada la muestra, la pasada semana

volvió a la villa costera de Debarrena, donde la ciudadanía le esperaba con ganas.

Y es que el pueblo de Mutriku recibió a Akerbeltz con un programa plagado de actividades.

Todo empezó al mediodía en Goiko plaza, donde le esperaban numerosos vecinos y, cómo no, sus compañeros en la comparsa

de gigantes local. A partir de ahí, hubo bertso y momentos en los que los cuatro gigantes mutrikuarra volvieron a bailar juntos antes de protagonizar una kalejira que les llevó a Beheko plaza para después regresar a la plaza del Consistorio, donde numerosos ciudadanos se fotografiaron con el protagonista del día.

DEBABARRENA

El Elgoibar se reencuentra con la victoria en casa del colista, el Mutriku empató y los equipos de la Liga Vasca femenina pierden

J. LEON

DEBABARRENA. Finalizado el parón navideño, los equipos de fútbol de la comarca retomaron el pasado fin de semana la competición liguera, que se saldó con resultados positivos para los equipos masculinos y negativos para los femeninos.

En la División de Honor masculina, el Elgoibar, que había perdido los cinco encuentros disputados anteriormente, se reencon-

tró con la victoria (1-3) en su visita al colista Vasconia, lo que le permite subir dos posiciones en la tabla (ahora es 13º con 17 puntos).

Por su parte, el Mutriku (8º con 25 puntos) cosechó un punto (0-0) en el encuentro que disputó en su estadio ante el siempre difícil Beasain B (6º con 27 puntos).

En la División de Honor femenina el Elgoibar (11º con 15 puntos) no pudo dar continuidad a su buena racha (había ganado 4 de sus 5 últimos partidos) y perdió



Un jugador del 'Haundi' conduce el balón en Mintxeta. ASKASIBAR

en su feudo de Mintxeta (1-3) ante el correo Oartzun B (5º con 27 puntos); mientras que el Ondarbeltz Amaikak Bat-Mutriku se llevó una contundente goleada (1-8) ante el Intxaurdi (7º con 26 puntos)

y sigue sin estrenar su casillero de puntos tras catorce jornadas.

Triple empate en Preferente

A los equipos de Debarrena que militan en Preferente la jornada

LABUR

DEBA

Euskara Plana aurkezteko erakusketa gidatuak daude gaur

Debako Udalak onartu berri duen Euskararen Plan Estrategikoa 2024-2034 aurkezteko erakusketa gidatuak eskainiko ditu gaur eta osteguneko Udaletxeko batzar aretoan. Herritar guztien partaidetzari irekita izango diren bisita gidatu horiek 12:00etan eta 18:00etan izango dira. Gaurko saioak euskaraz egingo dira eta ostegunekoak erderaz.

MUTRIKU

'Sare sozialen eragina gazteen ongizatean' hitzaldia antolatu dute

Mutrikuko Udalak 'Sare sozialen eragina gure gazteen ongizatean' izeneko hitzaldia antolatu du datorren ostegunerako. Irakasle, hezitzaile eta guraso guztien partaidetzareri irekita egongo den saio hori 17:30etik 18:30era bitartean egingo da Zabel kultur etxean. Gainera, bizkotxo eta kafea izango da bertaritzen direnentzat.

SORALUZE

Bertsolaritza eta Arte plastikoak tailerretan izena eman daiteke

Udalak jakinarazi du oraindik badela Herrixak Hezi hezkuntza proiektuaren baitan haurrentzako antolatutako Arte plastikoak eta Bertsolaritza ikas-talderetako aritzeko izena. Arte plastikoaren tailerretan 6 eta 12 urte artekoak har dezakete parte eta Bertsolaritza tailerretan 6 eta 13 urte artekoak. Izena udaletxeko harreran eman daiteke.

liguera no les fue especialmente bien. Sobre todo al Soraluze, que encajó su octava derrota consecutiva (1-0) en su visita al Zarautz B y sigue sin poder abandonar el último puesto de la tabla.

Los otros tres representantes de la comarca saldaron sus respectivos encuentros con empate.

El Eibartarrak (11º con 16 puntos) sumó un punto (2-2) en su partido como local ante el Ilixtxa (9º con 19 puntos), mientras que el Urki (líder con 34 puntos) tampoco pudo pasar del empate (0-0) en casa del Ikasberri de Azepeitia (14º con 13 puntos).

De todos modos, los eibartarras no vieron reducida su ventaja respecto al segundo clasificado, el Amaikak Bat de Deba (30 puntos), que solo pudo sumar un punto (2-2) en su visita al Zestoa (10º con 17 puntos).